

XII Concurso Literario de la Escuela de Idiomas Modernos (2014)

Jurado: Morelba Domínguez, José Javier González, Marisol Marrero

Cuento ganador

Un reto

Álvaro Durán

ABUELO: No te reto a que camines mil kilómetros, porque aunque desconozco tu condición física, sé que podrías superar con constancia y esfuerzo esa distancia. No te reto a que subas y bajes el pico Naiguatá en un solo día. Con buena compañía, provisiones y ganas, eso se logra.

No te reto tampoco a que tus ojos entren en el asombro de la belleza de esta ciudad, pues, aunque esté nublada con sucesos estresantes, basta pararse en un punto alto y mirar alrededor. No te reto a que encuentres gente buena, pues sé que existes, sabes que existo.

Solo te reto a que consigas 20 metros de acera sin desgaste y descuido en esta ciudad. Solo eso. 20 metros en Caracas. Si te cuesta o no lo consigues, cuando seas gobierno, recuerda la acera que nadie cuidó. Mira a tu alrededor y pregúntate: ¿qué me gusta y qué no?, ¿qué podría ser mejor? *(El silencio reflexivo marca una pequeña pausa. El joven con rostro pensativo. Su mano izquierda en el mentón. El abuelo con mirada expectante.)*

JOVEN: ¿Qué nos gusta y qué no? ¿Cómo podríamos ser mejores?

ABUELO: ¡Exacto! Plural. He ahí el comienzo.

junioraturan27@hotmail.com

Edgardo Malaver, izq., le entrega a Álvaro Durán el veredicto que lo hace ganador del XII Concurso Literario de la EIM en la mención cuento

